

INDES

CHEZ LES KONDES

RELATION D'UN PERE DE SAINT-FRANCOIS DE SALES
D'ANNECY

TRANSMISE PAR Mgr CLERO

Evêque de Vizagapatam

AVANT de commencer mon récit, deux mots d'introduction ne seront pas hors de propos. Surada est le centre d'une de nos deux plus importantes missions indigènes. Le pays est complètement montagneux et sans route, de sorte que tous les visiteurs, qu'ils soient rois ou bergers, doivent y voyager à pied, comme de simples tigres. C'est la montagne accidentée, vallonnée, montant graduellement, élargissant parfois sa robe de pierre et de broussaille pour donner naissance à une petite vallée, ou aplanissant ses arêtes pour former un plateau et se relever